

**LUIS
ESCOBAR**

COLUMNA INVITADA

“Ift, ¿crónica de una desaparición anunciada?”

Es por todos conocido que desde el inicio del actual sexenio, el Presidente López Obrador manifestó su desacuerdo con los organismos autónomos y entes reguladores; debido a que los considera una estructura paralela al Poder Ejecutivo, que las facultades y atribuciones que ejercen, sin mayor problema podrían ser desempeñadas por algunas Secretarías de Estado; incluso ha llegado al punto de sostener que, han sido parte fundamental del modelo neoliberal que imperó en el país por casi cuatro décadas, cuyos resultados fueron altos niveles de corrupción, tráfico de influencias y que siempre han estado al servicio de las grandes empresas transnacionales y consorcios mexicanos que dominan los mercados.

De igual forma, desde antes de la elección del pasado 2 de junio, la candidata del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) y partidos aliados Claudia Sheinbaum Pardo ha respaldado esa postura; es decir, que tiene en el radar dicha propuesta de reformas y adiciones y en consecuencia forma parte sustancial del “Segundo Piso de la Cuarta Transformación”; situación que se ha convertido en uno de los temas de controversia y de-



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	7	01/08/2024	OPINIÓN

bate entre los diversos actores políticos, sociales y económicos, con opiniones a favor y en contra, lógico es, la mayoría acordes a los intereses que representan y unos pocos en defensa de la sociedad y del país.

Mucho se ha hablado últimamente, en cuanto a que la elección en lo concerniente al Poder Legislativo tiene como resultado la desaparición de los contrapesos; ya que los partidos opositores no fueron capaces de convencer al electorado con propuestas viables y objetivas; por lo que, en consecuencia Morena tendrá mayoría calificada (66% más 1) en la Cámara de Diputados y muy cerca de lo mismo en la Cámara alta; a ello se debe que se hable de un escenario de sobrerrepresentación.

No obstante, en los siguientes días al resultado electoral y después de que la virtual Presidenta electa y sobre todo el líder de la bancada Morenista en la Cámara de Diputados Ignacio Mier reiteraron la intención de que en cuanto iniciara la siguiente legislatura se ingresaría el paquete de reformas anunciado el pasado 5 de febrero por el actual Presidente; se puso de manifiesto que existe otro contrapeso a las decisiones gubernamentales y este es el poder de los mercados, que hizo saber su inconformidad por tales pretensiones y de inmediato se reflejó con movimientos en la paridad peso-dólar, inversiones, índice inflacionario y con impacto en la tasa de referencia del Banco de México.

•Email: lescobarramos67@gmail.com
Twitter @LUISESCOBARRAM6



Visita nuestro
sitio web para leer la columna completa.
www.contrareplica.mx

